

JORGE IVAN HUBNER

A bogado, director de la Biblioteca del Congreso, ex parlamentario, autor de un proyecto de ley para reformar el Código Orgánico de Tribunales en materia de Notarías.

Su proyecto de ley data de octubre de 1961. Afirma que era fundamentalmente el mismo que elaboró una comisión del Colegio de Abogados.

—¿Por qué no prosperó?

—Porque no hubo grupos de presión importantes que le dieran urgencia. Entonces sólo se legislaba cuando detrás de una iniciativa había un gremio amenazando con una huelga y eran muchos los votos comprometidos en el asunto.

—¿Continúa vigente el problema?

—Considero que las notarías se encuentran bien organizadas y dan amplias garantías de seriedad y eficiencia. Pero su sistema de trabajo es anacrónico. No responde en absoluto a las exigencias de la época actual. Nuestro sistema es bueno, otra cosa es que se continúe trabajando como en el siglo XVI.

—¿Usted cree que en las notarías se cumple con los aranceles?

—Jamás me he preocupado de mirarlos. Creo que se los cumplirá el día que

965000

Jorge Iván Hubner: [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Hubner Gallo, Jorge Iván, 1923-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Iván Hubner: [entrevista] [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile